

Pantisano begrüßt Wegweisung bei Segnung Homosexueller

...

Koch selbst will homosexuelle Paare zwar nicht segnen, solange das der Konsens des Vatikans ist, wie er in einem am Freitag veröffentlichten Schreiben an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im Erzbistum mitteilte. Er ließ es jedoch den Seelsorgerinnen und Seelsorgern des Erzbistums offen, sich für oder gegen eine Segnung homosexueller Paare zu entscheiden. Zuvor berichteten Medien.

...

Auch der Sprecher der katholischen Reformbewegung «Wir sind Kirche», Christian Weisner, befürwortet die Entscheidung. «Wir sehen das positiv, dass Heiner Koch nicht von oben durchgreift, sondern seinen Seelsorgerinnen und Seelsorgern die Entscheidungsfreiheit gibt.» Es sei gut, dass nicht mit Verboten oder Kirchenrecht gearbeitet werde. «Der Wunsch und die Bitte von Menschen, gesegnet zu werden, ist wichtiger als das Kirchenrecht, und dem muss die Kirche nachkommen.»

<https://www.welt.de/regionales/berlin/article247137576/Pantisano-begruesst-Wegweisung-bei-Segnung-Homosexueller.html>

Zuletzt geändert am 28.08.2023